



Congreso aprueba 16 reformas constitucionales en tiempo récord

CIUDAD DE MÉXICO (VÍCTOR MARTÍNEZ Y PAMELA LONGORIA).- Sin precedente alguno, la **Cámara de Diputados** aprobó en menos de 100 días 16 reformas constitucionales de la llamada Cuarta Transformación, dándole un nuevo rostro a la Carta Magna según legisladores del oficialismo y de la oposición.

Con su mayoría calificada en el **Congreso** y el control de más de 20 legislaturas estatales, los diputados de Morena, Partido Verde y PT, avanzaron sin obstáculos con su Plan C desde el comienzo de la 66 Legislatura hasta el final del primer periodo ordinario de sesiones.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1zXWZ30GbRJ8C-qbk?e=hhcdJV